

虹の会 通信



NPO法人障がい者福祉の虹の会
本部：神奈川県座間市入谷東2-8-3-912
HP：https://www.nijinokai-sasaeai.com Email:ohba_zama_3_912@r.sannet.ne.jp
TEL:090-2484-5426 FAX:046-256-0560
支部：神奈川県大和市深見3212-7 Email:kj6.yamaga@gmail.com

虹の会 第3回講演会開催！

令和5年5月20日（土）、ユニコムプラザさがみはら（相模原市南区相模大野）のセミナールーム2を会場に「障害者虐待の事件は他人事ではない！」
「障がいのある人の権利を組織で守る取組みを通じて」の講演会を開催しました。

虐待の芽を適切に摘む

本会は、相模原市教育委員会・座間市・座間市社会福祉協議会・大和市・大和市教育委員会の後援のもと開催された講演会であり、NPO法人障がい者福祉の虹の会「講演会・研修会事業」の第3弾となります。

講師は松上利男氏（社会福祉法人北摂杉の子会理事長・写真㊟）。ファシリテーターは、おなじみの志賀利一氏（社会福祉法人横浜やまびこの理事長・写真㊟）。

季節外れの暑さが続いていたものの、過ごしやすい気温となったこの日の会場には、厚生労働省職員、弁護士、福祉施設管理者、職員、市議会議員、障がいのある子のご家族など、関係者を含めて延べ54名が参加しました。

黒のハットにモノトーンのスタイリッシュな出で立ちで登場した松上氏は、開口一番「スマホの充電がなくなりかけてコンビニに駆け込んできました」と会場を笑顔にしました。

第一部は、90ページに及ぶテキスト（冊子）と、充実のパワーポイントで、松上氏の圧巻の講義です。

自身の法人でおこった虐待事件の一部始終を話され、事案が発生したらすぐに「通報すること」が大切だと述べました。



志賀利一氏

社会福祉法人は地域の財産！そこで働く職員も、地域が求めている支援者でなくてはならない、と述べる松上氏は、組織には明確な理念・ミッション・ビジョンが必要不可欠で、それを実現する職員の現場力向上には、求める人材像を明確にした育成が大切、と力強く述べました。

第二部は、松上氏と志賀氏の対談形式及び質疑応答の形で行なわれました。志賀氏より改めて「通報」の大切さを問われ、「通報は出発点。次のアクションに絶対つながらず。体制の整備を皆で検討できる」と述べました。

あなたの3年後・5年後の夢は何ですか？その目的の為に今行動していますか？そして目の前の利用者さん達の3年後・5年後を想像できる支援をしていますか？50年の経験を経て更に進み続ける松上氏のこの言葉は清々しく、参加者は皆、新たなエネルギーをもらったのではないのでしょうか。

法人も人材も地域の財産

「私は杉の子会の理事長だけでなく、この法人は私のものではない」と松上氏。

《次回の講演会》
2023年9月9日（土）ユニコムプラザさがみはらセミナールーム2にて開催します。

当会ホームページ



講演会当日参加者に配布された冊子



松上利男氏